

«Wir sind Kirche» fordert Transparenz zur Weltbild-Pleite

Augsburg (dpa) - Nach der Insolvenz des katholischen Weltbild-Verlags in Augsburg hat die Laienbewegung «Wir sind Kirche» eine vollständige Transparenz der kirchlichen Entscheidungen gefordert. Insbesondere sei Aufklärung nötig, warum die zunächst geplante Umwandlung der Verlagsgruppe in eine Stiftung nicht geglückt sei, sagte «Wir sind Kirche»-Sprecher Christian Weisner am Samstagabend der Nachrichtenagentur dpa. Es sei sehr bedauerlich, dass die vorliegenden Sanierungskonzepte nicht konsequent umgesetzt oder weiterentwickelt worden seien. Offensichtlich hätten interne Differenzen zwischen den kirchlichen Gesellschaftern hier eine entscheidende Rolle gespielt.

<http://www.bild.de/regional/muenchen/wir-sind-kirche-fordert-transparenz-zur-weltbildpleite-34204598.bild.htm>

|

Zuletzt geändert am 15.01.2014